

Aktuelle Informationen

Februar 2019

Sehr geehrte Spender und Freunde der Stiftung Kinder in Afrika, wir blicken zurück auf das Jahr 2018 und freuen uns, dass es mit Ihrer Hilfe wieder gelungen ist, Hilfe für Kinder in Afrika zu leisten.

Die Finanzierung der Projekte wurde im letzten Jahr schwieriger. Wir erhalten weiterhin Projektförderung von BINGO!, über die wir uns sehr freuen, allerdings wird von uns bei neuen Projekten ein höherer Eigenanteil gefordert. Das Projekt Kaisekenkere, haben wir vollständig aus Eigenmitteln getragen. So sind unsere verfügbaren Mittel für Schulbauten so stark beansprucht worden, dass für 2019 wahrscheinlich nur ein neues Projekt begonnen werden kann (wenn es uns gelingt Projektförderung zu erhalten) und weitere Projekte werden wir nur beginnen können, wenn im Laufe des Jahres noch größere Spenden eingehen.

Da die Aktuellen Informationen zusammen mit den Spendenbescheinigungen zu höherem Porto geführt hat, haben wir uns entschlossen, in diesem Jahr die Rückseite des Anschreibens für die Informationen des letzten Jahres zu nutzen.

Die Stiftung Kinder in Afrika dankt herzlich für Ihre Spenden und Ihre Unterstützung!



2018: Luwa Im Hintergrund ist der Vier-Klassen-Block zu sehen und links im Bild die Vorderwand des Verwaltungs- und Drei-Klassen-Blockes

Über die Stiftung Kinder in Afrika

Die Arbeit der Stiftung Kinder in Afrika zielt darauf ab, die Lebensumstände benachteiligter Kinder in Afrika nachhaltig zu verbessern.

In ihrer **Projektarbeit** widmet sich die Stiftung vor allem dem Bau von Schulen und Ausbildungseinrichtungen, um betroffenen Kindern durch ein angemessenes Lernangebot eine selbstbestimmte Zukunft zu ermöglichen. Darüber hinaus engagiert sich die Stiftung in der Vermittlung von **Ausbildungspatenschaften**: Spender übernehmen hier die Kosten eines Kindes für Schulgebühren, Schulkleidung, Lehrmaterial und ggf. die Unterbringung in einem Internat (€ 30 pro Monat).

Rückblick: Das Jahr 2018

Realisierte Projekte	Volumen
Neubau d. Kayanja Rural Community Primary School, Kakumiro Uganda Grundschulplätze für 150 Kinder Bau eines gemauerten Schulgebäudes mit drei Klassenräumen, einem Lehrerzimmer und entsprechender Ausstattung	€ 19.000,-
Bau der Namboko Secondary School, Namboko Uganda Sekundarschulplätze für die rund 200 Grundschulabsolventen der Region; Bau von vier Klassenräumen, einem Versuchslabor, einer Bibliothek, zwei Büros, einem Lehrerzimmer, einem Speisesaal mit Küche und Store, einem Schlafsaal, vier Biogaslatrinen Unterstützt durch BINGO! Die Umweltlotterie	€ 82.000,-
Ausbildungspatenschaften Uganda	€ 8.500,-
Gesamtvolumen	€ 109.500,-

Ausblick: Das Jahr 2019

Laufende Projekte	Volumen
Neubau Primary School, Luwa Uganda Neubau und Einrichtung einer Grundschule in Luwa mit 4 Klassenstufen, Verwaltung, Lehrerzimmer, Latrinen und Küche mit Energiesparöfen. Unterstützt durch BINGO! Die Umweltlotterie Zahlungen Sep.+Okt. 18, bisher € 25.000,-	€ 35.000,-
Bau Mädchenschlafsäle für Kaisekenkere Primary School, Kaisekenkere Uganda Vermeiden langer, gefährlicher Fußwege für Schulmädchen (Abschlusszahlung Feb. 19)	€ 23.000,-
Ausbildungspatenschaften Uganda	€ 12.000,-
Gesamtvolumen	€ 70.000,-

Geplante Projekte	Volumen
Abhängig von dem Spendeneingang: Bau einer Grundschule in Uganda	€ 35.000 bis € 50.000
Weitere Projektanträge liegen vor und werden auf der nächsten Vorstandssitzung entschieden, wenn ausreichend Finanzierungsoptionen bestehen.	
Gesamtvolumen	€ 50.000,-

In beiden Bereichen arbeitet die Stiftung seit Jahren erfolgreich mit Projektpartnern in den entsprechenden Ländern zusammen.

Der Verteilung von Spendengeldern in Projekte oder Patenschaften geht stets eine sorgfältige Bedarfsanalyse voraus. Die Arbeit der Stiftung ist ehrenamtlich. Es werden keine Gewinne erzielt. Seit 1985 wurden 58 Schulen (35 Grund-, 8 Sekundarschulen, 15 Ausbildungszentren) gebaut.

Weitere Informationen finden Sie auf: www.kinder-in-afrika.de.